

ABSTRAK

Janah, Lukluk Ul. 2024. *Nilai-nilai Pendidikan Karakter dalam Serial Animasi Nussa dan Rara Season 3*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Pembimbing Skripsi: Hafidz Rosyidiana, M.Pd.

Perkembangan zaman yang semakin hari semakin maju mengakibatkan masyarakat banyak mengalami degradasi moral yang dapat merusak karakter bangsa. Dilihat dari banyaknya kondisi moral generasi muda sekarang yang semakin rusak merupakan salah satu bukti nyata bahwa pendidikan karakter belum diterapkan secara sempurna. Hal yang dapat dilakukan untuk mengatasi hal tersebut ialah dengan penanaman nilai-nilai pendidikan karakter pada anak. Serial animasi Nussa dan Rara Season 3 ini merupakan salah satu serial animasi yang cocok untuk mengatasi permasalahan ini karena serial ini merupakan serial animasi yang memiliki nuansa islami yang didalamnya banyak memuat nilai-nilai karakter dan nilai keagamaan sehingga dengan adanya serial animasi ini diharapkan akan membawa pengaruh positif untuk anak bangsa.

Tujuan penelitian ini adalah untuk (1) mendeskripsikan nilai-nilai pendidikan karakter religius dalam serial animasi Nussa dan Rara *season 3*, (2) mendeskripsikan nilai-nilai pendidikan karakter jujur dalam serial animasi Nussa dan Rara *season 3*, (3) mendeskripsikan nilai-nilai pendidikan karakter peduli sosial dalam serial animasi Nussa dan Rara *season 3*.

Pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian kajian kepustakaan (*library research*). Metode yang digunakan peneliti ialah metode deskriptif. Sumber data pada penelitian ini ialah data primer berupa serial animasi Nussa dan Rara season 3 yang terdapat pada *channel YouTube Nussa Official* dan data sekunder berupa buku dan jurnal penelitian. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan peneliti berupa metode analisis isi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, (1) Nilai-nilai religius dalam serial animasi Nussa dan Rara season 3 yaitu terdapat nilai ilahiah dengan nilai mendasar iman kepada Allah dan Rasul Allah, ihsan, tawakal, dan syukur. Sementara nilai insaniyah dengan nilai mendasar berupa silaturahmi, *khusnudzan*, *iffah (ta'afuf)*, dan *al-munfikum*, (2) Nilai-nilai karakter jujur dalam serial animasi Nussa dan Rara season 3 terdapat pada episode Nussa: belajar jualan, Nussa: chef Rara, Nussa; stop!! Jangan berebut, Nussa: mimpi, dan Nussa: tolong dan terima kasih. (3) Nilai-nilai karakter peduli sosial dalam serial animasi Nussa dan Rara season 3 yaitu nilai tolong menolong, toleransi, kerja sama, dan sopan santun.

ABSTRACT

Janah, Lukluk Ul. 2024. The values of Character Education in The Animated Series Nussa and Rara Season 3. Thesis, Department of Teacher Education Madrasah Ibtidaiyah, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Thesis Supervisor: Hafidz Rosyidiana, M.Ed.

The development of the Times is increasingly advanced resulting in many people experiencing moral degradation that can damage the character of the nation. Judging from the many moral conditions of today's young generation that are increasingly damaged is one clear evidence that character education has not been applied perfectly. Things that can be done to overcome this is by instilling the values of character education in children. Animated series Nussa and Rara Season 3 is one of the animated series that is suitable to overcome this problem because this series is an animated series that has an Islamic feel in which many contain character values and religious values so that with this animated series is expected to bring a positive influence to the nation's children.

The purpose of this study was to (1) Describe the values of religious characters education in the animated series Nussa and Rara season 3, (2) describe the values of honest characters education in the animated series Nussa and Rara season 3, (3) describe the values of social care character education in the animated series Nussa and Rara season 3.

Qualitative approach to the type of research literature (library research). The method used by researchers is a descriptive method. The source of data in this study is the primary data in the form of animated series Nussa and Rara season 3 contained on YouTube channel Nussa Official and secondary data in the form of books and research journals. Data collection techniques using documentation techniques. Data analysis techniques used by researchers in the form of content analysis methods.

The results showed that, (1) religious values in the animated series Nussa and Rara season 3 are divine values with the fundamental values of faith in Allah and Allah's Messenger, *ihsan*, *tawakal*, and gratitude. While the value of *insaniyah* with fundamental values in the form of friendship, *khusnudzan*, *iffah* (*Ta'afuf*), and *al-munfikum*, (2) the values of honest characters in the animated series Nussa and Rara season 3 are found in the episodes Nussa: learning to sell, Nussa: chef Rara, Nussa: stop!! Don't fight, Nussa: dream, Nussa: please dan thank you, (3) the values of social care characters in the animated series Nussa and Rara season 3, namely the value of mutual assistance, tolerance, cooperation, and the value of courtesy.

المخلص

جناح ، لوكلوك ماي. ٢٠٢٤. قيم تعليم الشخصية في سلسلة الرسوم المتحركة نوسا ورازا الموسم ٣. أطروحة، قسم تعليم المعلمين المدرسة الإبداعية، كلية التربية وتدريب المعلمين، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونغاونغ. المشرف على الرسالة: حافظ روزيديانا ، دكتوراه في الطب.

أدى تطور العصر الذي يزداد تقدما إلى معاناة العديد من الأشخاص من التدهور الأخلاقي الذي يمكن أن يضر بشخصية الأمة. انطلاقا من العديد من الظروف الأخلاقية لجيل الشباب الحالي التي تضررت بشكل متزايد ، فهي واحدة من الأدلة الواضحة على أن تعليم الشخصية لم يتم تنفيذه بشكل مثالي. الشيء الذي يمكن القيام به للتغلب على هذا هو غرس قيم تعليم الشخصية لدى الأطفال. سلسلة الرسوم المتحركة نوسا ورازا الموسم ٣ هي واحدة من مسلسلات الرسوم المتحركة المناسبة للتغلب على هذه المشكلة لأن هذه السلسلة عبارة عن مسلسل رسوم متحركة يحتوي على فروق إسلامية دقيقة تحتوي على العديد من قيم الشخصيات والقيم الدينية بحيث من المتوقع أن يكون لوجود سلسلة الرسوم المتحركة هذه تأثير إيجابي على أطفال الأمة.

أهداف هذه الدراسة هي (١) وصف قيم تعليم الشخصية الدينية في سلسلة الرسوم المتحركة نوسا ورازا الموسم ٣ ، (٢) وصف قيم تعليم الشخصية الصادقة في سلسلة الرسوم المتحركة نوسا ورازا الموسم ٣ ، (٣) وصف قيم تعليم شخصية الرعاية الاجتماعية في سلسلة الرسوم المتحركة نوسا ورازا الموسم الثالث.

نهج نوعي مع نوع البحث المكتبي. الطريقة التي يستخدمها الباحث هي الطريقة الوصفية. مصدر البيانات في هذه الدراسة هو البيانات الأولية في شكل سلسلة الرسوم المتحركة نوسا ورازا الموسم ٣ والتي تتوفر على قناة نوسا الرسمية على اليوتيوب والبيانات الثانوية في شكل كتب ومجلات بحثية. تستخدم تقنية جمع البيانات تقنيات التوثيق. تقنية تحليل البيانات المستخدمة من قبل الباحث هي في شكل طريقة تحليل المحتوى.

أظهرت نتائج الدراسة أن (١) القيم الدينية في مسلسل الرسوم المتحركة نوسا ورازا الموسم ٣ هي قيم إلهية ذات قيم أساسية للإيمان بالله ورسول الله والإحسان والتوكل والعرفان. في حين أن قيم الإنسانية مع القيم الأساسية في شكل سيلا تورحيم وخوسنودزان وإيفاه (تاؤف) والمنفكم ، (٢) قيم الشخصيات الصادقة في مسلسل الرسوم المتحركة نوسا ورازا الموسم ٣ موجودة في حلقات نوسا: تعلم البيع ، نوسا: الشيف رارا ، نوسا. وقف!! لا تتدافعوا يا نوسا: أحلام، ونوسا: من فضلكم وشكرا. (٣) قيم شخصيات الرعاية الاجتماعية في مسلسل الرسوم المتحركة نوسا ورازا الموسم الثالث هي قيم المساعدة والتسامح والتعاون والأخلاق الحميدة.